

# 24Jam

## Direktur eksekutif SII: Ulfah Nurul Huda- Mudassir Hasri Gani Pasangan Ideal Pilkada Baru 2024

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.24JAM.CO.ID](http://BARRU.24JAM.CO.ID)

Jun 10, 2024 - 06:48



*Direktur eksekutif Saoraja Institute Indonesia (SII) Amul Hikmah Budiman*

MAKASSAR- Direktur eksekutif Saoraja Institute Indonesia (SII) Amul Hikmah Budiman menganggap bahwa duet Ulfah Nurul Huda-Mudassir Hasri Gani merupakan pasangan yang ideal pilkada kabupaten Barru 2024.

Dokter Ulfah putri dari Bupati Barru dua periode Suardi Saleh yang saat ini juga merupakan Ketua DPD Partai Nasdem Barru.

Mudassir Hasri Gani merupakan putra mantan sekprov Sulsel Abdul Hayat Gani dan Mudassir saat ini sebagai Ketua DPD Partai Golkar Barru.

Keduanya dinilai saling melengkapi kekuatan geopolitik, ideologi politik, dan jaringan elektoral.

Pemilu 2024 kemarin, Nasdem merupakan partai pemenang di Sulawesi Selatan, sedangkan Golkar juga merupakan peraih suara tertinggi di Barru.



“Keduanya merupakan figur muda potensial, ulfa merupakan birokrat sekaligus penggiat pendidikan hingga sosial, sedangkan Mudassir merupakan politisi muda yang mengantar Golkar menjadi pemenang di Barru baru-baru ini. Saling melengkapi satu sama lain” Ungkap Amul Hikmah Budiman.

Saat ini, Partai NasDem sudah memberi sinyal kuat, namun kendaraan yang dinakhodai oleh Mudassir, Partai Golkar hari ini masih menjadi rebutan

rekomendasi, sebab selain Mudassir, Andi Ina Kartika Sari yang juga Ketua DPRD Provinsi Sulawesi Selatan turut mendapatkan surat tugas dari DPP Partai Golkar. Andi Ina juga telah melakukan pendaftaran di beberapa partai politik lain, dan merasa sangat yakin bahwa Golkar akan ia kendarai di kontestasi kepala daerah Barru 2024.

“Namanya politik, pasti sangat dinamis dan penuh kejutan, walaupun hari ini ini kita berkeyakinan A, bisa saja di injury time yang terjadi B. Begitupun terkait rekomendasi partai. Golkar jika ingin menjadi bagian pemenang untuk Pilkada Barru harus benar-benar mengkalkulasi secara matang sebelum mengetuk palu untuk rekomendasi paket Cakada di Barru. Sebab hari ini, dari berbagai pengamatan jika dua partai besar ini di Barru menyatu, peluang menang juga sangat besar,” tambahnya.

(\*\*)